

# *Carta abierta en diario de EEUU pide cambio de política hacia Cuba*

---



Washington, 4 junio (RHC) Una carta abierta publicada en el diario estadounidense The San Francisco Examiner exhortó al presidente Joe Biden a cambiar su política hacia Cuba y revertir medidas que endurecieron el bloqueo durante la administración de Donald Trump.

“¡Permita que Cuba Viva!”, expresan en la misiva electores y personas interesadas del área de la Bahía de San Francisco dirigida a la presidenta de la Cámara de Representantes, la demócrata de California Nancy Pelosi.

Entre los firmantes aparecen la distinguida profesora emérita y escritora Angela Davis; el presidente de la Junta de Supervisión de San Francisco, Shamann Walton; Gayle McLaughlin, exalcaldesa de la ciudad

de Richmond y el laureado poeta Togo Eisen-Martin.

En la carta pagada por el Bay Area Cuba Saving Lives Committee, piden a Pelosi, quien buscará la reelección en los comicios de medio término del venidero mes de noviembre, considerar que es hora ya de forjar un nuevo camino en las relaciones entre ambos países.

“Apelamos de manera urgente y pública a usted (Pelosi), representante electa por San Francisco” para que en su condición de líder nacional inste a Biden “a revertir las 243 medidas coercitivas que el gobierno de Trump (2017-2021) añadió al bloqueo de larga data impuesto por los Estados Unidos”.

Recuerda que la Plataforma del Partido Demócrata de 2020 exigía la flexibilización de ese cerco unilateral a la isla y la campaña del entonces candidato giró en torno a este tema.

Sin embargo, “el gobierno de Biden ha mantenido en vigor la política de Trump casi en su totalidad, aún durante la epidemia que azotó al planeta”.

Los firmantes señalan que se sienten alentados por “el hecho de que el 16 de mayo de 2022, el gobierno haya dado tres pasos limitados hacia la terminación de las políticas de Trump”.

De un plumazo –insisten-, Biden podría ahora mismo firmar una orden ejecutiva y revertir todas las medidas impuestas por su antecesor.

La carta enfatizó que en julio de 2020, tras el llamado lanzado por la Campaña para Salvar Vidas, la Junta de Supervisores de San Francisco hizo que esa ciudad se convirtiera en la primera urbe de importancia en Estados Unidos en aprobar por unanimidad una resolución a favor de la cooperación médica con Cuba.

Además, exigía el levantamiento de las sanciones económicas y la prohibición de los viajes.

Otras resoluciones similares fueron avaladas en Berkeley, Oakland, Richmond, Santa Cruz y Sacramento, para un total de 48 jurisdicciones nacionales.

En las últimas semanas, las personas que viven en la zona de la Bahía de San Francisco y en todo el territorio de Estados Unidos donaron seis millones de jeringuillas para apoyar las vacunaciones contra la Covid-19 con fármacos desarrollados por la propia industria biotecnológica cubana.

Opinaron a su vez que la más reciente decisión de la Casa Blanca de excluir a Cuba, Venezuela y Nicaragua de la Cumbre de las Américas a celebrarse en Los Ángeles del 6 al 10 de junio “es un paso atrás que es necesario revertir de inmediato”.

Al propio tiempo, instaron a detener las acciones del Gobierno de Estados Unidos que intentan provocar “un cambio de régimen” en la mayor de las Antillas.(Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289717-carta-abierta-en-diario-de-eeuu-pide-cambio-de-politica-hacia-cuba>



**Radio Habana Cuba**